



Baden-Württemberg.de

📅 29.10.2015

STAATSPREIS BAUKULTUR

Staatspreis Baukultur geht in die Zielgerade



„Die Jury wird aus der großen Zahl qualifizierter Einreichungen die Projekte für den Staatspreis nominieren, die besonders beispielhafte planerische und bauliche Antworten auf die aktuellen Bauaufgaben in den Städten und Gemeinden des Landes geben“, umriss der baden-württembergische Minister für Verkehr und Infrastruktur, Winfried Hermann, das Arbeitsziel des renommiert besetzten Gremiums im Vorfeld der Entscheidung über den Staatspreis Baukultur Baden-Württemberg, die am 12. November 2015 in Stuttgart getroffen wird.

218 Einreichungen sind auf die erstmalige Auslobung des Staatspreises Baukultur Baden-Württemberg bis zum Einreichungsschluss beim Ministerium für Verkehr und Infrastruktur eingegangen. Gesucht waren Bauprojekte und städtebauliche Maßnahmen in Baden-Württemberg, die beispielhaft für eine qualitativ hochwertige baulich-räumliche Entwicklung und Gestaltung der Städte und Gemeinden des Landes sind.

Minister Hermann zeigte sich sehr erfreut über die hohe Zahl der Einreichungen: „Mit dem Staatspreis wollen wir herausragende planerische und bauliche Leistungen würdigen und die Bedeutung der

Baukultur als Zukunftsfaktor für Baden-Württemberg unterstreichen. Der Staatspreis ist ein wichtiger Baustein der Landesinitiative zur Stärkung der Baukultur. Er soll zeigen, dass es gelingen kann, soziale, ökologische, ästhetische und wirtschaftliche Qualitäten ausgewogen miteinander zu verbinden. Und er soll zeigen, dass die Baukultur einen starken Beitrag zur Entwicklung des Landes leistet.“

Mitglieder der unabhängigen Jury sind ausgewiesene und bundesweit renommierte Fachleute (<link file:37659_blank link-download>s. Kasten 1). Zur Jury gehören außerdem neben Minister Winfried Hermann mit Rosa Grünstein (SPD), Jochen Haußmann (FDP), Andrea Lindlohr (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) und Dr. Patrick Rapp (CDU) auch Mitglieder aller Fraktionen des Landtags von Baden-Württemberg.

Entsprechend dem breiten Spektrum der Einreichungen aus allen Bereichen des Planens und Bauens soll der Staatspreis Baukultur in verschiedenen Sparten verliehen werden (<link file:37659_blank link-download>s. Kasten 2). Die Nominierungen für den Staatspreis Baukultur Baden-Württemberg werden nach der Sitzung der Jury am 12. November 2015 bekanntgegeben. Die Preisträger werden im Rahmen der Preisverleihung am 2. Februar 2016 ausgelobt.

Staatspreis Baukultur

#Verkehr

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/staatspreis-baukultur-geht-in-die-zielgerade-1>